

Was ist Ihre Spezialitätsempfehlung?

Da würde ich unsere Schweizer und thailändischen Spezialitäten empfehlen. Diese sind beliebte Hits bei uns im Restaurant. Bei den Schweizer Spezialitäten sind vor allem das Cordon bleu gefragt und bei den thailändischen Gerichten ist die Nachfrage sehr gemischt.

Was für Events habt ihr jährlich in eurem Restaurant?

Wie bieten einen Osterbrunch und den 1. August-Brunch an. Aber auch das Silvester Buffet mit Feuerwerk ist immer sehr beliebt.

Wechselt die Karte je nach Jahreszeit?

Nein, wir haben immer dieselbe Karte. Im Sommer haben wir dann zusätzlich noch etwas Roastbeef im Angebot. Oder Wurst-und-Käse Salate.

Haben Sie ein persönliches Lieblingsgericht?

Da würde ich Rahmschnitzel sagen. Aber Cordon bleu mag ich auch sehr gerne.

Auf welche Schweizer Spezialität könnten Sie nicht verzichten?

Ich könnte nicht auf das Fondue verzichten. Man kann dann gemütlich beieinandersitzen - und das finde ich im Winter super.